

Mobike y Gemalto cooperan para llevar la conectividad IoT a los servicios de bicicletas compartidas más allá de China

Ámsterdam, 28 de junio de 2017 – Gemalto (Euronext NL0000400653 GTO), el líder mundial en seguridad digital y Mobike, la plataforma de bicicletas inteligentes compartidas más grande del mundo, anunciaron la ampliación de su asociación en relación con la conexión segura de Internet para la flota de bicicletas de Mobike.

El [módulo máquina a máquina \(Machine to Machine, M2M\) Cinterion](#) y el módulo [Machine Identification Module \(MIM™\)](#) están incorporados en el candado inteligente de la bicicleta para transmitir los datos de ubicación y operar el candado en forma remota. Debido a que los módulos de Gemalto tienen precertificación con la totalidad de los principales operadores de redes del mundo, esta colaboración le permite a Mobike lanzar el servicio a nivel global de forma más rápida y sencilla, con la posibilidad de agregar otros servicios conectados en el futuro.

La solución inteligente impulsa la economía en auge de las bicicletas compartidas

La solución de bicicletas compartidas basada en Internet de las cosas (Internet of Things, IoT) de Mobike ofrece a los usuarios la conveniencia de encontrar las bicicletas más cercanas en tiempo real en su ubicación exacta mediante el uso de una aplicación de Mobike. Esto es particularmente importante ya que, a diferencia de otros servicios de bicicletas compartidas, estas soluciones basadas en IoT también pueden permitir que la plataforma Mobike supervise de forma inteligente el estado general de cada bicicleta, administre los sitios de mayor actividad y distribuya su flota de bicicletas en función de la demanda de los usuarios, con el fin de lograr mayor seguridad, alta eficiencia operativa y satisfacer las necesidades de movilidad urbana en la “última milla”.

“La innovación nos colocó a la delantera y nos convirtió en el proveedor de servicios de bicicletas inteligentes compartidas más importante en China y el mundo. Nuestra próxima meta es lanzar nuestra solución basada en IoT en más países, además de ofrecer un servicio conveniente a los usuarios y contribuir a un estilo de vida más saludable”, indicó Joe Xia, cofundador y director de Tecnología de Mobike. *“La trayectoria de Gemalto en la prestación de servicios de conectividad segura de extremo a extremo y soluciones precertificadas permite realizar conexiones eficientes en el mercado global. Gemalto nos acompaña en China y en nuestra expansión hacia nuestros primeros mercados internacionales: Singapur y Manchester. Nuestra cooperación continua respaldará los planes de expansión internacional de Mobike”.*

“Mobike ha tenido un éxito rotundo en China y consideramos que esta experiencia puede replicarse en otros mercados con una demanda creciente de medios de transporte más convenientes y ecológicos”, expresó Suzanne Tong-Li, vicepresidenta sénior de Servicios Móviles e IoT para Gran China y Corea, y presidenta de Gemalto en China. *“Las bicicletas conectadas tienen un enorme potencial de incorporar capacidades de movilidad adicionales, como conectividad a pedido, autenticación biométrica, servicios de personalización basados en las preferencias del usuario y otros servicios de movilidad”.*

Acerca de Gemalto

Gemalto (Euronext NL0000400653 GTO) es el líder mundial en [seguridad digital](#), con ingresos anuales de €3,1 mil millones en 2016 y clientes en más de 180 países. Generamos confianza en un mundo cada vez más conectado.

Nuestras tecnologías y servicios permiten a las empresas y a los gobiernos autenticar identidades y proteger datos de manera que estos estén seguros y habilitan servicios en dispositivos personales, objetos conectados, la nube y entre estos.

Las soluciones de Gemalto están en el centro de la vida moderna, desde la seguridad en los pagos y las empresas hasta la Internet de las Cosas. Autenticamos personas, transacciones y objetos, ciframos datos y generamos valor para software, lo que permite que nuestros clientes brinden servicios digitales seguros a miles de millones de personas y cosas.

Nuestros más de 15 000 empleados operan desde 112 oficinas, 43 centros de datos y personalización y 30 centros de investigación y desarrollo de software ubicados en 48 países.

Para obtener más información, visite www.gemalto.com/latam o síganos en Twitter: [@gemaltolatam](https://twitter.com/gemaltolatam) y en LinkedIn: www.linkedin.com/company/gemalto.

Contactos con los medios de Gemalto:

Ernesto Haikewitsch
Latinoamérica
+55 11 5105 9220
ernesto.haikewitsch@gemalto.com

La terminología de este comunicado de prensa es una traducción y, bajo ninguna circunstancia, debe ser considerada oficial. La versión original del comunicado de prensa en inglés es la única versión autorizada que debe prevalecer en caso de discrepancias con la traducción.